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阿久根市議会





１ 日   時 令和４年10月26日（水）            午前９時50分開会 

                                 午前10時25分散会 

２ 場   所 第２委員会室 

３ 出 席 委 員 竹之内和満委員長、白石純一副委員長、濱門明典委員、 

山田勝委員 

４ 欠 席 委 員 竹原信一委員、牟田学委員 

５ 事務局職員 議事係主査 東岳也 

６ 会議に付した事件 

 ⑴ 議会だより217号の最終チェック 

 ⑵ 議員と語る会について 

 ⑶ その他 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 





広報広聴委員会  10月26日（水） 開会 午前９時50分 

竹之内和満委員長 

  それでは、時間前ですが、広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は、議会だより217号の最終チェックと、議員と語る会、その他を議題といたしま

す。 

○ 議会だより第217号最終チェック 

竹之内和満委員長 

まずは、議会だより217号の最終チェックですが、前回同様、特に誤字、脱字、変換ミ

ス、数字の誤りなど、注意をお願いいたします。 

それでは確認のため、暫時休憩いたします。 

（休憩 午前９時50分～午前10時11分） 

竹之内和満委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

表紙から、修正点を順に確認します。 

表紙は、修正なし。 

２ページ目もなし。 

３ページもなし。 

４ページもなし。 

５ページ、６ページ、７ページもなし。 

８ページもなし。 

９ページもなし。 

10ページ、阿久根未来議会の写真のキャップションが、市制施行70周年記念事業として

青年会議所の主催、「議会、教育委員会の共催で行われた」をつけ加えます。 

それから２段目、第３班の名前、森海秋君の学校を、鶴川内中学校から鶴川内小学校に

変更いたします。 

11ページはなしです。 

12ページが、写真のキャップション、行動制限なしではあるが、「感染者急増での」の

文言を削除いたします。 

13ページはなし。 

14ページで竹原議員の問答の阿久根の将来は？の、このクエスチョンマークを削除しま

す。 

15ページはなし。 

16ページの、クイズのクエスチョン３の議員定数等調査特別委員会ではを議員定数等調

査特別委員会「の調査報告」ではに変更いたします。 

以上のとおり、修正することに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、そのように決しました。 

なお、今度気づいた点がありましたら私まで、10月27日の正午までに、お知らせくださ

い。 



その点については、委員長に御一任をお願いしたいと思いますが、よろしいでしょう

か。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認めます。 

議会だより第217号については以上といたします。 

○ 議員と語る会 

竹之内和満委員長 

続きまして、議員と語る会の開催なんですが、議員と語る会は、これまでコロナ感染状

況を見て、しばらく見合わせると協議いただいております。 

９月21日に、全数把握の見直しを行い、現在、感染拡大警戒期間となっています。 

10月18日に、新型コロナ対策会議が開催され、当面様子を見ながらこれまでの取扱いを

継続すると、先日の全員協議会で報告があったところです。 

それで、これを受けて、今年度の議員と語る会をどのようにするか、皆様の御意見を伺

いたいと思います。どうでしょうか。 

濱門明典委員 

市民の方からも、どげんすっとねという意見が非常にあるんですけれども。 

できるんだったら、今年度無理をしてでも、開催しとったほうがいいような気がします

けども。ちょっと、日程等がきついかと思いますけど。 

竹之内和満委員長 

ほかの方は。 

山田勝委員 

市長選挙の説明会が、４日にあるんでしょう。 

だから、もうこの１か月というのは、もう市長選挙突入の準備だという気がするんだよ

ね。しないわけじゃないんだけども、今期中にやらないといけないから、年が明けてか

ら、早い時期にするというのはどうですか。 

白石純一委員 

私もやったほうがいいと思います。ただ、もちろん、市長選、同日選もどうなるのか分

からないというのもあるし、もちろん、年内には厳しいと思いますので、やはり年が明け

てから３月議会の前に、やるのであればコロナの状況を見て、やれるのではないかなと。 

竹之内和満委員長 

どうしても、スケジュールがちょっと厳しいというのは事実ですね。 

12月定例会が11月18日には始まるもんですから、普通の議員と語る会をするには、やは

り告知期間が、どうしても必要ですので、それはちょっと難しいかなと私も思います。 

それでは、３月までの、年明けてから、早々に開催する方向で、やり方はどうしましょ

うか、今までどおりに告知をして、各公民館を使って、市の何か所か回るというそういう

のにするのか、その辺どうでしょうかね。 

白石純一委員 

私は、今までのやり方でいいのではないかなと思います。 

グループについてはちょっと時間がないので、厳しいかなと思います。 

山田勝委員 



だから、対象者は誰かという話で、ひっくるめて、私はもう風テラスで、全体のをやる

という。 

竹之内和満委員長 

もう１か所だけですね。 

あとはどうでしょうか。 

濱門明典委員 

そうなれば、日曜日とか、そういう形ですよね。 

普段の日だったらちょっと無理かな。 

山田勝委員 

いつでもいいですよ。 

夜でもいい。 

白石純一委員 

特定のグループについてというの、よりは、まずは市民向けというのが優先されるべき

でしょうから、市民向けのものを今までどおり３日にわたってですかね、３班に分けてや

るのか。あるいは、山田委員がおっしゃったように、もう１か所でやるのか。その辺、全

協で皆さんの意見を聞いてもいいんじゃないのかなと思います。 

できれば、各地でやったほうがいいと思いますけれども、コロナのリスクもゼロじゃな

いでしょうし、時間的にも、それほど余裕がないので、１回でというのも、選択肢ではあ

ると思います。 

竹之内和満委員長 

今までどおりのでするのではなく、１回で。 

期間的なものも確かにあると思いますので。 

山田勝委員 

それからもう来年度に向けて、皆さんそれぞれ市会議員に出る人もいるだろうし、辞め

る人もいるけれども、また出てくるし、そういう方々も、やっぱりそれなりに忙しいと思

いますよ。 

竹之内和満委員長 

今までどおりするにはちょっと厳しいということですかね。 

濱門明典委員 

山田委員が言われるように１回で、大々的にやったほうが、私はいいと思います。 

〔「委員長、休憩を」と呼ぶ者あり〕 

竹之内和満委員長

はい、休憩に入ります。 

（休憩 午前10時20分～午前10時23分） 

竹之内和満委員長 

それでは委員会に戻します。 

それでは、12月定例会が11月18日から開催されますので、そのときの全員協議会で議長

に言って、上げていただいて、皆さんの意見を聞くということで御異議ございませんで

しょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 



異議なしと認め、そのように決しました。 

○ その他 

竹之内和満委員長 

そのほか何か皆様からございますでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

最後に報告ですが、11月１日に議員広報研修会が鹿児島でございます。書記と私が参加

してきます。広報クリニックに応募しましたが、講師が選択する６団体には入ってないと

いうことですが、添削はしてくれるということですので、研修会を受けてのフィードバッ

クは、後日開催の委員会で、時間を取り、皆様にお伝えいたしますので、よろしくお願い

します。 

ほかになければ、以上で、広報広聴委員会を散会いたします。 

（散 会 午前10時25分） 

                 広報広聴委員会委員長 竹之内 和 満


